



Gosip Percintaan Antara Pangeran William dan Kate Middleton: Stephen Colbert Memunculkan isu yang Menarik

Description

Kate Middleton Sedang Absen, Stephen Colbert Spekulasi Pangeran William Berselingkuh

Kabar mengenai potensi selingkuh Pangeran William menjadi sorotan di tengah absennya Kate Middleton. Stephen Colbert, tuan rumah 'Late Show', membuat Royal menjadi topik di monolog pembukaannya pada Selasa malam. Ia sepenuhnya menerima spekulasi dan sindiran yang tidak berdasar bahwa Bill mungkin berselingkuh, rumor yang telah beredar dalam surat kabar dan sebagainya.

Si "penjaga rahasia" yang dimaksud adalah Lady Rose Hanbury – Marchioness of Cholmondeley – yang telah berada dalam lingkaran dalam William dan Kate sebagai teman selama bertahun-tahun. Meskipun belum ada konfirmasi resmi, gosip ini telah beredar lama. Terlebih lagi, absennya Kate dari sorotan juga memperkuat isu ini, dengan beberapa berpendapat bahwa ada hubungan dengan mengapa KM tidak muncul di hadapan publik.

Colbert tampaknya tidak terlalu tertarik untuk menghubungkan titik-titik tersebut, namun dia senang bercanda dengan berita tersebut, mengolok-olok Will dan Kate. Meskipun telah diberitakan bahwa William tetap tenang melanjutkan tugas kerajaan sementara Kate pulih dari operasi perutnya di balik pintu tertutup, gambar Kate yang gagal di Photoshop akhir pekan lalu hanya menambah bahan untuk spekulasi.

Fakta nya banyak orang yang tidak percaya foto tersebut diambil saat Kensington Palace mengatakan itu, dan isu selingkuh baru ini semakin memperumit situasi. Kensington Palace belum memberikan komentar lebih lanjut mengenai isu ini. Menyusul perkembangan terbaru ini.

Ringkasan

Berita terkini mengenai rumor perselingkuhan Pangeran William sedang hangat diperbincangkan.

Stephen Colbert ikut menyoroti isu tersebut, bahkan membuat lelucon mengenai hal tersebut. Apakah kamu percaya dengan rumor ini? Apa pendapatmu mengenai tindakan Kate Middleton selama ini? Bagikan pendapatmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark